

Team Aarau



Der Unihockeyverein Team Aarau zählt über 100 Aktivistmitglieder und 180 Junior:innen, was ihn zu einem der grössten Sportvereine im Kanton Aargau macht. Er ist fest in der Region Aarau verankert und ein Spiegelbild der lokalen Sportkultur. Das breite Angebot des Vereins ermöglicht es Sportbegeisterten jeden Alters und Geschlechts, ihre Leidenschaft im Unihockey zu finden.

Es stehen nicht nur der sportliche Ehrgeiz, sondern auch Spass, Fairness und Gemeinschaft im Vordergrund. Der Verein legt Wert auf den Aufbau und die Förderung der Junior:innenteams (E bis U21) und der Unihockeyschule (Jahrgang 2017 und jünger). Mit dem Herren- und Damen-Fanionteam in der 1. Liga sowie den Junior:innen U21 und U18 in der zweithöchsten Leistungsklasse beweist der Verein sein Niveau.

Das Team Aarau setzt auf Nachhaltigkeit und will auch in Zukunft sportliche Highlights garantieren. Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Website oder kommen Sie an eines unserer spannenden Spiele in der Schachenhalle.



GEGRÜNDET

1994

PRÄSIDENT

Markus Schibli

MITGLIEDER

280

KONTAKT

Benedict Ammann
praesident@teamaarau.ch
www.teamaarau.ch/